



ibarak!

vol.28

shoko kasama newspaper

商工かさま



2024年1月19日発行

●発行責任者・飯村 信康 ●発行・笠間市商工会 〒309-1611 茨城県笠間市笠間1464-3

●TEL:0296-72-0844 FAX:0296-72-5495 ●http://www.kasama-shoko.jp/

●商工会会員数…1,965人



希望

令和6年元旦 愛宕神社

迎春 新年のご挨拶



伴走型事業所支援と 地域活性化への取り組み

笠間市商工会長 飯村 信康

新年明けましておめでとうございます。令和6年を迎え、会員企業の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。また、日頃より商工会の事業運営等に深いご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、コロナ禍からの社会経済活動の正常化が進み、緩やかな持ち直しが続いており、その一方で、いまだ物価高騰による地域経済の疲弊、さらに長引くウクライナ危機、イ

スラエル問題など地域経済にも大きな影響が懸念されます。このような中、商工会では、基本の巡回訪問を回りつつ、「ウィズコロナ」下での社会経済活動の再開と次なる危機への備えに対し、事業者個々の経営課題の解決に向けて、小規模事業者者に寄り添った伴走型支援に努めます。また、事業環境変化に対応するための業態転換・

建設業の活性化策として、市と連携した笠間市商工会「住宅・店舗等リフォーム促進補助事業」を昨年5月と9月に実施し、地域の需要喚起を図ることにより、建築業会員事業者の受注促進に結び付けることが出来、大変好評を頂いております。今年も引き続き事業継続に向けて対応を協議して参ります。

本年も、経済環境や地域動向を踏まえながら、会員並びに中小企業・小規模事業者の皆様の声に耳を傾け、誠意を尽くして事業の充実に取り組んでまいります。

令和6年は辰年です。厳しさと続く経済情勢の中にあっても、昇り竜のように力強く飛躍する年になりますよう、商工会は皆様へのご支援に全力を尽くしてまいります。

結びになりますが、新しい年が皆様にとりまして、輝きと飛躍に満ちた年となりますこと心よりお祈り申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。



新年のご挨拶(辰年の挑戦と成長への期待)

笠間市長 山口 伸樹

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。また、日頃より商工業の振興及び活性化にご尽力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

令和5年はコロナが5類に移行したことで、移動制限がなくなり個人消費を中心に経済の正常化が進み、家族での外食や旅行の需要が回復。また円安の影響を受けインバウンド需要が復活し、市内に賑わいが戻るなど、今までの閉塞した社会から好転に向かう兆しが見えた一年となりました。

笠間市では、物価高騰の影響を受ける生活者の支援として、2月に商工会の協力を得て、プレミアム率20%の商品券を4億8千万円分発行をすることになりました。商品券の発行は生活者の支援とともに、地域経済の活性化にもつながることから会員の皆様には商品券取扱店としてご協力いただければと思います。また、新しい取り組みとして、女性の活躍を応援するために相談窓口を設置し、スキルアップにつながる資格取得の支援や、以前から行っていた創業支援に加え女性創業者に特化した支援事業を開始しました。

国では、「明日は今日より良くなる日本」を実現するために、物価高対策、持続的な賃上げ、国内投資の促進を含む5つの柱の経済対策を実施し、日本経済を再生するとしております。市といたしましては、雇用対策や事業承継を支援することで、持続的な産業発展を推進するとともに、女性や若者が活躍できるよう新規事業者への支援を継続してまいります。

今後も、政策動向や経済情勢を見極めながら商工会とともに地域経済の発展に努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

結びに、笠間市商工会の更なる発展と、会員の皆様のご活躍をご祈念申し上げます。新年のご挨拶いたします。

新年のご祝詞を申し上げます。

- | | | | |
|-----|-------|----|-------|
| 会長 | 飯村 信康 | 理事 | 飯田 茂 |
| 副会長 | 須藤 勝雄 | 理事 | 岡村 浩 |
| 理事 | 岡村 浩 | 理事 | 井坂 一二 |
| 理事 | 石川 勝己 | 理事 | 磯山 治 |
| 理事 | 稲見 仁史 | 理事 | 入江謙二郎 |
| 理事 | 大関 久義 | 理事 | 大月 政明 |
| 理事 | 川井 英明 | 理事 | 川上 健 |
| 理事 | 久野 正博 | 理事 | 久保田貴之 |
| 理事 | 久保田俊雄 | 理事 | 桑島 利光 |
| 理事 | 郡司 勝生 | 理事 | 小西 清 |
| 理事 | 塩田 正信 | 理事 | 白田 耕一 |
| 理事 | 鈴木 和徳 | 理事 | 田代 輝夫 |
| 理事 | 田中 早苗 | 理事 | 富田 俊寿 |
| 理事 | 中島 清 | 理事 | 平元 一男 |
| 理事 | 福田 勝之 | 理事 | 藤井 敬一 |
| 理事 | 本間 好一 | 理事 | 宮崎 和彦 |
| 理事 | 宮崎 和彦 | 理事 | 岡 周一 |
| 理事 | 大関 久子 | 理事 | 石井 洋 |
| 理事 | 石井 栄一 | 理事 | 石井 栄一 |



Topix イベント&商工会部会活動

ふるさとまつり日かさま 笠間商工まつり開催

10月21日(土)～22日(日)の2日間、ふるさとまつりinかさま会場内にて「笠間商工まつり」が開催されました。コロナ禍あけ初となる2日間の開催であり、笠間市友部公民館を会場に、模擬店や地元産品の販売、模擬上棟式など様々な催しが行われ大いに賑わいました。



石原詢子歌謡ショー

模擬上棟式



NEW 壮青年部が発足



初代部長 郡司勝生

が抱える諸課題に積極的に取り組み、商工会の組織強化や地域商工業者の振興発展に寄与することを目的としている。

商工会壮青年部役員は下記の通り

- 部長 郡司勝生 (正和通信(株))
- 副部長 大嶋繁利 (株)おおしま
- 常任委員 柴山則房 (株)柴山タイヤ商会
- 藤枝進一 (株)藤枝基礎工業
- 久野正博 (株)クノ商会
- 杉田周平 昭和造園土木(株)
- 伊勢山伸一 (株)磯屋企業運輸
- 川崎浩伸 (株)イサカホーム
- 井坂二二 (有)仲屋商事
- 監査 石井洋

すずらんと光のイルミネーション

岩間地区では中心市街地活性化事業によるイルミネーション点灯を旧岩間事務所跡地にて12月4日(月)～1月27日(土)まで開催しております。本年度は会員事業所を、地域により周知する事を目的とし、35事業所によるスタンブラリーと抽選会を実施しました。



商業部会

接客セミナー

商業部会では、サービス部会と合同により12月5日(火)に接客セミナーを開催しました。

テーマは「商いの基本と雑談力」銀座のママの経営術とおもてなしの心」と題し、銀座ルナビエーナオーナーママであり、「社」やまとなど、初対面で有効な雑談術や商いの極意などを学び、日々の経営に生かされる講演となりました。

サービス部会

美容技術講習会

サービス部会では11月14日、広域(県連・桜川・城里・笠間)主催による「美容技術講習会」を開催しました。「これさえ覚えておけば、今どきのメンズパーマスタイルは完璧」と題して茨城県中央講師、鈴木義明氏による多種類のパーマヘアを活かしたスタイルの実技指導をおこない有意義な研修会となりました。

観光部会

日帰り視察研修会

8月28日に、群馬県伊香保・栃木県足利方面への日帰り視察研修会を開催しました。全国道の駅グランプリ位を受賞した川場田園リゾートを視察し、水沢観音とあしかがフラワーパークを見学しました。終始和やかな雰囲気で見学を終えることができました。

青年部

市長との懇談会

9月16日に笠間市商工会友部事務所にて、笠間市山口伸樹市長をお招きし市政に関するご意見やご要望について、青年部の若い世代の意見を聞きたいとお声を頂き開催を致しました。

青年部員それぞれの意見や要望を出すことができ実のある懇談会となりました。

女性部

一泊視察研修会

11月14～15日に久しぶりの一泊研修を山形方面へ行ってまいりました。一日目は米沢牛、日本酒とおいしいお食事をいただき、紅花染め体験をし、かみのやま温泉の旅館「古窯」に宿泊させていただきました。二日目は六工場、丹野こんにやく番所、高畠ウナリーの視察研修を行い、たくさんの学びと経験をし、楽しい2日間を過ごした女性部の研修でした。

広報委員

委員長 石川 正勝
副委員長 沼田 雄一
委員 大川 久子
委員 郡司 勝生
委員 福田 勝之郎
委員 沼田 雄一
委員 塩田 正信

持続化補助金類型別 公募 / 採択状況

令和1年度補正予算・令和3年度補正予算
小規模事業者持続化補助金〈一般型〉

申請	申請締切日	採択率
第10回受付	R4.12. 9	9/10 (90%)
第11回受付	R5. 2.20	6/7 (85.7%)
第12回受付	R5. 6. 1	1/3 (33.3%)
第13回受付	R5. 9. 7	6/8(75%)

使用者も労働者も。

必ずチェック 最低賃金

茨城県の最低賃金は **953円**
【発効日】令和5年10月1日

第211回

珠算検定試験 1級合格者

庄司琳さん
(令和5年11月19日開催)

健康コラム

寒さ対策～急な寒さに気をつけよう

一年で最も寒い季節となりました。健康のために寒さ対策が必要!しかし、実は身体が一番苦手なのは「寒さ」ではなく「急な寒さ」なんです。「寒い寝室で、暖かい布団から出たとき。」「寒い脱衣所で衣服を脱いだ時。」「この急激な寒さで身体、特に心臓がびっくりしちゃう。血圧が急に上がっちゃう。」「光熱費が高くて節約したい気持ちはわかりますが、必要経費と思って暖房を使ってくださいね。」(漢方薬局 MOMO)